

Pengaruh Investasi Reksadana Campuran Terhadap Tingkat Profitabilitas Pada Bank Syariah Mandiri Cabang Cimahi Periode 2010-2012

¹ Milathi Mustaqimah, ² Zaini Abdul Malik

^{1,2} *Keuangan dan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah, Universitas Islam Bandung, Jl. Tamansari No. 1 Bandung 40116*

Abstrak. Penelitian ini dilatarbelakangi dengan munculnya salah satu produk investasi yang dikeluarkan oleh Bank Syariah Mandiri Cabang Cimahi yaitu jenis Reksa Dana Campuran (*balanced fund*), adanya reksa dana ini menjadi salah satu instrumen investasi untuk memperoleh arus pendapatan yang kompetitif, meskipun pemilik modal tidak memiliki kemampuan mengelola portofolio dengan baik. Keberhasilan kinerja bank syariah dalam menghimpun dana melalui investasi reksa dana campuran, dapat dilihat dari laba atau profitabilitas yang diperoleh bank melalui laporan keuangan laba/rugi. Berdasarkan uraian di atas, maka dapat diidentifikasi rumusan masalah tersebut, diantaranya yaitu : bagaimana investasi reksa dana campuran di BSM Cabang Cimahi, bagaimana tingkat profitabilitas di BSM Cabang Cimahi, bagaimana pengaruh investasi reksa dana campuran terhadap tingkat profitabilitas di BSM Cabang Cimahi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan investasi reksa dana campuran tahun 2010-2012, perkembangan tingkat profitabilitas BSM Cabang Cimahi tahun 2010-2012, pengaruh investasi reksa dana campuran terhadap tingkat profitabilitas BSM Cabang Cimahi pada tahun 2010-2012. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif analisis dan korelasional. Sumber data dari penelitian ini adalah data sekunder yaitu berasal dari dokumen dan data primer berasal dari laporan keuangan Bank Syariah Mandiri Cabang Cimahi. Data tersebut dianalisis menggunakan analisis regresi. Perkembangan investasi reksa dana campuran di Bank Syariah Mandiri Cabang Cimahi mengalami pergerakan yang fluktuatif. Hal ini disebabkan karena bank sebagai perusahaan kurang mempromosikan produk investasi reksa dana campuran dan tingkat profitabilitas BSM Cabang Cimahi bergerak cenderung fluktuatif, hal ini disebabkan oleh jumlah nasabah yang masih sedikit. Oleh karena itu pengujian hipotesis menyimpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara investasi reksa dana campuran terhadap tingkat profitabilitas Bank syariah Mandiri Cabang Cimahi.

Kata Kunci : Investasi Reksadana Campuran, Tingkat Profitabilitas